
令和５年第２回 曽於市議会定例会

一般質問通告一覧表

質問者 【通告第５】 片田 洋志 議員

質問事項 質 問 の 要 旨 質問の相手

１ 若い世代の

結婚・出産・

子育ての希望

を叶える施策

について

２ 思いやりバ

ス・タクシー

について

３ スクールバ

スでの中学校

への通学者に

ついて

① 令和４年度から過去５年間の婚姻届提出数を伺い

ます。

② 婚姻届提出数の増加を期待するなかで現在，婚活イ

ベントを実施予定であるが，その他に新たに考えてい

るものがあるか伺います。

③ 超少子化時代が加速する中，国も異次元の対策を講

じるとの報道も出ているが，近隣の自治体を含め，各

地で独自の政策を講じている中で，曽於市の出産祝金

について第一子，第二子の出産祝金にもっと支援を検

討するなど，他の自治体にない政策を考えているか伺

います。

④ 関連して地域振興住宅について，本年度計画されて

いるが，現在までの申し込み状況を伺います。

⑤ 現在，地域振興住宅で修繕等が必要で利用できない

住宅があるか伺います。

① 現在，この事業の利用者のターゲットをどこに置い

ているか伺います。

② 利用者への助成等の詳細を伺います。

① スクールバス利用者以外の学生の家庭から，利用に

ついて過去に問い合わせがあったか伺います。

② スクールバス利用に保護者，地域住民が利用につい

て十分理解が得られているか伺います。

市長

市長

教育長



③ 現在，スクールバスの利用について，規則等の変更

を検討していることがあるか伺います。



令和５年第２回 曽於市議会定例会

一般質問通告一覧表

質問者 【通告第６】 今鶴 治信 議員

質問事項 質 問 の 要 旨 質問の相手

１ 市長の政治

姿勢について

２ 道路行政に

ついて

① 今回の県議選挙で現職の県議会議員ではなく，新人

候補を支持した真意について伺います。

② 新人候補を支援する団体のチラシで，現職県議の県

政報告の内容の中でウソだと指摘している次の３事案

について，市長の見解を伺います。

イ 松岡救急クリニック分院の誘致

ロ 財部高校跡地の南九州畜産獣医学拠点施設の誘致

ハ 新地公園のグラウンド・ゴルフ場の県補助

① 市道沿いの山林伐採による危険箇所の対応について

伺います。

② 街路樹のイヌマキの害虫対策について伺います。

③ 市の施設のイヌマキの害虫対策について伺います。

市長

市長



令和５年第２回 曽於市議会定例会

一般質問通告一覧表

質問者 【通告第７】 矢上 弘幸 議員

質問事項 質 問 の 要 旨 質問の相手

１ 選挙の投票

率について

２ 運転免許証

の自主返納に

ついて

３ パブリック

コメントにつ

いて

４ チャレン

ジ・ザ・日本

一「富士登山」

について

５ 弥五郎どん

ファンタジア

について

① 直近の市長選，市議選，県議選の投票率について伺

います。

② 投票率を上げるための対策について伺います。

① 現在まで自主返納をされた方は何名いるか，また年

代別に何名いるか伺います。

② 自主返納をされた方にはどういう支援制度がある

か伺います。

① 過去５年間のパブリックコメントで出された意見

の数について伺います。

② パブリックコメントの周知方法について伺います。

① 現在までに何回実施して，延べ何人の子供たちが参

加されたか伺います。

② 今年度，募集がなかった理由について伺います。

① 今年度の予算に計上された経緯について伺います。

② ５月に行われた宝山ホールでの集客数について伺

います。

選挙管

理委員

会委員

長

市長

市長

教育長

市長



令和５年第２回 曽於市議会定例会

一般質問通告一覧表

質問者 【通告第８】 岩水 豊 議員

質問事項 質 問 の 要 旨 質問の相手

１ 曽於市学校

給食センター

施設整備事業

について

２ 廃合した小

中学校の活用

について

① 事業の進捗状況について伺う。

② 近隣地域との事業説明会等の状況について伺う。

③ 隣接する道路整備計画について伺う。

④ 周辺の公共施設の管理状況について伺う。

① 現在の利用状況について伺う。

② 施設の管理状況について伺う。

③ 今後の活用計画について伺う。

市長

教育長

市長


